



Jorge Romero propone pausar la coalición PAN-PRI-PRD; es aspirante a dirigir el PAN

El diputado panista admitió que los resultados de las elecciones no fueron los mejores



Con los resultados de la pasada jornada electoral, la más grande en la historia democrática de México, **Jorge Romero**, aspirante a la presidencia del Partido Acción Nacional (PAN), admitió que los resultados no le fue favorable a la oposición y, en ese sentido, propone **pausar la alianza** "Fuerza y Corazón por México".

Esa coalición fue resultado de la alianza que el PAN pactó con el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y con el Partido de la Revolución Democrática (PRD), plataforma política que, tras la pasada jornada electoral, perdió el registro a nivel nacional.

<https://www.binoticias.com/nacional/jorge-romero-propone-pausar-la-coalicion-pan-pri-prd-es-aspirante-dirigir-el-pan>